

## **CONAGUA Y EL GOBIERNO DE ZACATECAS DESARROLLAN ACCIONES PARA MITIGAR EL IMPACTO DE LA SEQUÍA**

- Firman un convenio de corresponsabilidad en el que se delimitan las responsabilidades y competencias en la atención de ese fenómeno climatológico

Para atender oportunamente la sequía y mitigar sus efectos en Zacatecas, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) firmó un convenio de corresponsabilidad con el Gobierno de la entidad, en seguimiento a los compromisos del Presidente Enrique Peña Nieto, establecidos el 10 de enero pasado, informó el Director General de la Dependencia, doctor David Korenfeld.

Explicó que para afrontar el problema de sequía en Zacatecas, se delimitaron detalladamente las acciones y obras a realizar para mejorar el abasto de agua, como el uso de equipo como plantas potabilizadoras, la rehabilitación o construcción de redes de distribución de agua y pozos, con lo que se apoyará de manera integral a la población y a los sectores productivos que más han sido afectados por ese fenómeno.

David Korenfeld reiteró el compromiso de la Conagua de trabajar, en el ámbito de su responsabilidad y en estrecha colaboración con los gobiernos de los estados, para que los acuerdos se traduzcan en beneficio directo de los habitantes y sectores productivos.

Aseveró que este acuerdo es una acción de coordinación entre los órdenes de gobierno y el inicio de una serie de alianzas con las entidades federativas para delimitar claramente, en un marco de colaboración, las responsabilidades y competencias de cada uno, con el fin de paliar la problemática hídrica regional, en beneficio de la población.

**ooOoo**